

浜松市議会議員

田口 章 後援会
だより

お気軽にどうぞ
昼 053-447-3820
夜 053-440-7100

平成23年1月1日

創ろう！元気な浜松

向上心と好奇心 を持って 新たにチャレンジ！

平成23年 新年の抱負

みなさん、こんにちは。浜松市議会議員の 田口 章 です。今年新たなチャレンジの年。みなさんからのお支えをいただきながら精一杯ガンバります。

去年は政治も経済も混迷の1年でしたが、今年はどうな年になるのでしょうか。

私の好きな言葉に「おもしろきこともなき世をおもしろく」があります。幕末の志士、高杉晋作の辞世の句ですが、こんな時だからこそ“おもしろい”社会になるよう、「元気な浜松」と「元気な静岡」をめざしてガンバります。



謹んで新春のお慶びを申し上げます。
本年が皆様にとって良い年になりますよう心からご祈念申し上げます。

浜松市は、今年、市制施行100周年を迎えます。すでに100周年を記念した事業を市民から募る「100夢プロジェクト」には多くの提案が寄せられていますし、恒例となっているイベントの中にも、記念事業を企画しているものもあります。

記念すべき年を迎える浜松市のこの1年を、新たな100年のスタートとすべく、市民の皆様とともに盛り上げていきましょう（「100夢プロジェクト」は今も募集中です。詳しくは浜松市ホームページで）。

さて100年前の1911年は、ノルウェーのアムンゼンが人類で初めて南極点に到達した年です。また最近のテレビでは、幕末の坂本龍馬（龍馬伝）や、日露戦争時代の秋山真之・好古兄弟（坂の上の雲）など、新しい時代を切り開いていく主人公を描いた作品が目につきますが、これら100年前の偉人から学ぶことは、「向上心」と「好奇心」ではないでしょうか。

現代も閉塞感に包まれた時代ではありませんが、私自身、夢ある郷土づくりをめざし、南極点を極めた100年前の先人に思いをはせ、「向上心」と「好奇心」を持って、この「難局」を乗り越え、「坂の上の雲」を追いかけてがんばります。

皆様方にはすでに後援会活動にご協力いただいていると思いますが、今年も変わらぬご支援をお願い申し上げます。今年もよろしくお願いいたします。

自治体マネジメント改革

今月 21 日(金)、ひよんなことからセミナーのパネラーを引き受けることになりました。日本生産性本部が主催する「自治体トップフォーラム」というものです。メインテーマは「地域主権時代の『新しい公共』と変わる自治体マネジメント」で、私は主に行政マネジメントについて言及するようになっています。

パネリストは元三重県知事の北川正恭さんとキラリと光るまちづくりを進めている長野県小布施町長さん。

そこに混じって何をしゃべれというのか……。いささか気後れしますが、3 年 8 カ月の経験の中で民間の目から見た行政マネジメントの課題を提起し、また新たな視点を得ようと思っています。

浜松市政に対するたいした提言はできていませんが、PDCA サイクルに当てはめるといくつかの課題は明らかです。

「計画」が実施ベースで明確でないことや「実行」の仕組みがないこと、さらに「チェック」が機能していないこと(職場でのカイゼンや議会のチェック)などです。

これまでの私の具体的な活動としては、「P」では 11 月定例会で提案された「総合計画」の目標設定のあいまいさを指摘(民間企業では決して通用しません)、「D」では 9 月定例会で「実行」の仕組みとして「目標管理制度」と「人事処遇制度」の改善を提言、「C」では 10 月末の決算審査で「戦略計画評価シート」や民間手法を活かした会計制度に基づくマネジメントツールを使い総括質疑を行いました。

今後、さらに「部局戦略計画」のブラッシュアップや「課戦略計画」のチェック、そして「政策・事業シート」の活用(内発改善・事業の選択と集中)などが必要と考えています。

任期中に、会派の政務調査研究として提言できるように取り組みます。

12月の活動報告

- 02(木) 文教消防委員会
- 04(土) 入野保育園キッズフェスティバル
- 05(日) 西区第一方面隊訓練・自主防訓練
- 07(火) 入野地区自治連視察(琵琶湖浄化)
- 10(金) 全員協議会・本会議
文教消防委員会
- 11(土) 暴力追放交通事故防止市民大会
- 14(火) 田口章・徳光卓也を励ます会
- 15(水) 全員協議会・本会議
行財政改革推進特別委員会

1月の活動予定

- 01(土) 入野地区自主防災隊出初式
- 06(木) 流通元町図書館開館式
- 07(金) 連合静岡議員団会議
入野地区自治連会議
- 08(土) 浜松市消防出初式
33分団表彰式
さなるサッカー初蹴り
ソミック石川労組研修会
- 09(日) 入野地区成人式
- 11(火) JAM 浜松地区協議会
- 12(水) 市政報告会
行財政改革推進特別委員会
- 13(木) 文教消防委員会
- 21(金) 自治体トップフォーラム
- 22(土) ユニバンス労組研修会
- 23(日) スズキ労組研修会
- 26(水) 市政報告会
- 28(金) 社会福祉協議会研究発表会
自動車総連ミーティング
健全育成会常任委員会

最近のブログから「佐鳴湖にかかる霓」(1/1)



今朝、佐鳴湖南岸で入野地区自主防災隊の出初式が行われました。寒風の中でしたが、好天に恵まれ、一斉放水では見事な虹がかかりました。

タイトルの「霓(げい)」は虹のこと。雨かんむりに児の旧字体を書きます。雨が生みだす子どもってことなんですかね。

混迷を続ける社会情勢ですが、昨夜の「歓喜の歌」に続き、希望を感じさせる力強い一斉放水でした。

放水が続く中、右端からできた霓が徐々に円を描いていき、やがてアーチ状に。おおっ…と思った瞬間、西風にあおられた佐鳴湖の水をまともにかぶってしまいました(^_^;) 霓・虹は古来から「竜」を表すと言われていいます。ご利益あるかな…。